



NOTA ACLARATORIA

La suscrita secretaria de la municipalidad de San Agustín Copán, por medio de la presente y en cumplimiento de la ley de Transparencia y acceso a la información Pública;

MANIFIESTA que La honorable corporación Municipal, en el mes de Abril de 2020 **NO APROBARÓN REGLAMENTOS EN RELACIÓN A LA EMERGENCIA COVID-19** decretada por el gobierno central.

Para los fines que el interesado estime conveniente firmo la presente a los 08 días del mes de mayo del 2020.


Karen Julissa López
Secretaría Municipal